

9 de Marzo, 1986

Sr. D. Juan Luis Cebrián
Director de
EL PAIS
Miguel Yuste, 40
28047 Madrid

Estimado amigo:

Acabo de leer en la edición internacional de EL PAIS --y asimismo en el número de hoy del New York Times-- que Javier Pradera dimitió como jefe de Opinión del diario por las razones, o sinrazones, que se alegan.

Leo asimismo que tanto tu como el Comité de Redacción tratasteis de disuadir a Javier Pradera para que continuara como jefe de Opinión. Celebro que así fuera. Todavía celebraría más que se insistiera para que Pradera volviera a su puesto en EL PAIS. Sus artículos son un tan bello ejemplo de buena prosa y cuidado y preciso razonamiento, que no me resigno a no seguir leyéndolos.

Un abrazo cordial de tu amigo,

